

**19 octobre 2023 ...**

*« Le dernier condamné à mort pour blasphème en France n'est plus François- Jean Lefebvre de la Barre exécuté en 1766 à Abbeville. C'est désormais Samuel Paty, exécuté en 2020 à Conflans-Sainte-Honorine. »*

*Mickaëlle PATY*

Voici qu'on célèbre les obsèques de **Dominique BERNARD**, professeur agrégé de lettres à la cité scolaire Gambetta-Carnot d'Arras, assassiné par un ancien élève de l'établissement. Trois ans après la mort ignominieuse de **Samuel PATY**, la bêtise d'un illuminé terroriste frappe à nouveau le corps enseignant et élimine de la vie terrestre, celle du travail bien fait, de la vie familiale attentive et de l'amitié réconfortante, **un homme qui n'est pas un mercenaire armé mais un fonctionnaire de l'Education nationale, aimant son métier**. Dans l'intervalle des deux drames de l'académie de Versailles et de Lille, un professeur d'espagnol, **Agnès LASALLE**, dans l'académie de Bordeaux, a été tuée par un élève mécontent. Un peu simplet, croyant entendre des voix, il a réglé le contentieux qui l'opposait à sa prof en lui donnant la mort, en pleine classe ! Les « hussards de la Républiques », **dans le public comme dans le privé**, ne sont pourtant pas des soldats armés pour la guerre : **ils sont là pour instruire, éduquer, former** les enfants et les adolescents afin qu'ils deviennent des citoyens responsables de leurs actes civiques et sociaux. Les enseignants, à travers la diversité des disciplines dont ils sont spécialistes, travaillent pour que le droit à la **Liberté**, personnelle et collective, soit respecté, que le droit à **l'Egalité** dans la société ne soit pas un vain mot, que le droit à **la Fraternité** guérisse les tensions et fasse éclore la bonne entente entre les individus et les groupes sociaux. Les voix du cinglé et les croyances soi-disant religieuses et, pour le coup, terroristes des assassins islamistes n'ont rien à voir avec la devise de la République. Mais pourquoi en est donc arrivé là ?

Pour reprendre ce qu'affirmait le SNCA e.i.L. Convergence dans un communiqué à la suite de la mort insensée de **Madame LASALLE**, *« la responsabilité des dirigeants politiques de droite et de gauche est énorme dans la détérioration de l'Education nationale et ce sont des profs de langue ou d'histoire-géo qui sont immolés sur le fourre-tout de leur carence »*. Qu'ont-ils fait depuis des décennies ? Occupés par la mondialisation et par les exigences du capitalisme, qui est le roi du monde, un peu contre et beaucoup pour, ils ont oublié l'essentiel : **faire le bonheur du peuple !** Le travail assuré, les salaires convenables, un logement décent, une nourriture saine, l'accès à la culture pour tous ... **Et donner aux enfants la possibilité de grandir dans un monde apaisé**. Or, pour ce faire, il faut donner à l'Ecole de la République des obligations précises et indéfectibles. Mais quelles obligations précises et indéfectibles ? **Celles que commande la Laïcité de l'Ecole et de la société républicaines**.

Depuis des décennies, **le principe républicain de la Laïcité a été contrecarré par la politique éducative et par la gestion administrative qui doit l'appliquer**. Cela a été fortement expliqué et justifié par le discours à la Sorbonne et par la récente audition au Sénat de Mickaëlle, sœur de **Samuel PATY**. Elle a accusé, à juste titre, l'État d'avoir failli à son devoir en inversant les rôles : **il a fait des profs des coupables** en écoutant, d'abord, les parents d'élèves plus ou moins au courant et qui s'arrogent le privilège de les interpeler comme bon leur semble. L'administration de l'Education nationale a adopté les mêmes manières : **de pseudo-fonctionnaires, et cela au plus au niveau de responsabilité, sont recrutés, non par concours mais au « mérite » qui n'a rien de républicain**. La compétence reconnue par le « mérite clientéliste » a battu en brèche **la qualification attestée par la réussite aux concours anonymes**. Et tout est parti à vau l'eau ! ...

**La LAÏCITE est le principe même de l'intérêt général.** Elle refuse, pour évaluer tel ou tel, les distinctions individuelles, personnelles, comme l'origine nationale ou raciale, l'orientation sexuelle ou religieuse, même si ces distinctions se parent de l'alibi de la mode ... L'Ecole républicaine existera à nouveau quand l'administration de l'Education nationale appellera un chat un chat, au lieu de faire passer un élève fautif pour un malheureux incompris. **Les morts, les assassinés, les exécutés dans le corps enseignant sont une aberration pour la Raison et pour les Lumières** dont la République française est la fille. L'État n'est plus républicain quand il se fourvoie dans des pratiques quasi féodales permettant de privilégier la compétence sur la qualification, ce qui est le comble de l'INCOMPETENCE !

Aux armes, Citoyens, la République et la Nation sont en danger !

*Capitalismus delendus est.*